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ATA 008/2021 
SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE REALEZA 

Aos vinte e nove dias do mês de julho de dois mil e vinte e um, às treze e trinta horas, nas 

dependências do Auditório da Prefeitura Municipal, realizou-se sexta Reunião Ordinária do 

Conselho Municipal de Saúde (CMS), sob a presidência da senhora Ivone de Fátima Vieira 

Dall Agnol. Fizeram-se presentes à reunião os Conselheiros titulares Carme C. Cerutti, Cecília 

Vieczorek, Maria Bellé, Jandir Rizzo, Thamila Fátima Gubert Rodrigues, Arsênio Silvio Feix, 

Orivaldo Barbosa, Elizandra Pivotti, Maiara Inês Gambatto, Ivone Dall Agnol, Sonia Maciel de 

Souza da Silva e João Carlos dos Santos; também estavam presentes os seguintes 

conselheiros suplentes: Cleonice Farias Lopes, Dayane Noschang, Miguelina Potulski Mello, 

Matheus Karagiannis de Souza e demais participantes da sociedade civil, autoridades e 

profissionais da saúde conforme lista de presença anexa a esta ata. PAUTA: 1- Aprovação da 

ata da reunião anterior,  n° 006/2021; 2- Apresentação do Índice de mortalidade materno 

infantil; 3- Situação da dengue no Município; 4- Atendimento de Fisioterapia; 5-Cirurgias 

Eletivas; 6- Atendimento na Unidade Sentinela; 7- Equiparação salarial de Especialidades; 8- 

Plano de Trabalho referente convênio para aquisição de equipamentos e mobiliário para o 

Hospital; 9- Plano de Contingência da Dengue; 10- Recurso da Vigilância em Saúde para 

licitação; 11- Aprovação da compra de aparelho de ultrassom tipo I com valor remanescente 

de R$ 105.000,00 oriundos da resolução SESA 782/2019 e 597/2020 para utilização no 

Hospital; 12-Informes. A presidente do Conselho Ivone Dall Agnol inicia a reunião 

agradecendo a presença de todos os conselheiros e demais participantes e em seguida fez a 

apresentação da ata da reunião anterior, a qual foi aprovada por todos os conselheiros. Após, 

passou a palavra para a enfermeira Elizandra Pivotti que apresenta o Índice de Mortalidade 

Materno Infantil. O município possui cento e trinta e uma gestantes em acompanhamento de 

pré natal, destas, dezenove já estão vinculadas ao pré natal de alto risco; quarenta e nove 

estão estratificadas para o pré natal de alto risco; dez estão vinculadas ao pré natal de risco 

intermediário e setenta e duas gestantes estão no pré natal habitual. Em relação às 

intercorrências temos cinco gestantes som sífilis, dez com hipotireodismo, sete com 

depressão/psiquiatrico, oito com DM, uma com ITU de repetição, seis com raça, sete com 

HAS, quatro com ATTP, uma com má formação fetal, três com SAF, duas TVP, vinte com covid 

positivo, uma com toxoplasmose, duas com hérnia abdominal, duas com uso de drogas, onze 

com cesárea iterativa, uma com início de pré-natal tardio e sete com obesidade. Não houve 

nenhum óbito. Passa a palavra para a funcionária Gracielle Saracini Bernal, agente de 

endemias e auxiliar da parte administrativa da dengue que apresentas a situação da dengue 

no Município de Realeza onde são quarenta e um casos notificados, sendo trinta e dois 

negativos, um positivo e oito pessoas que não compareceram no posto de saúde para realizar 

a coleta do exame. Comenta também que foi adquirido novo uniforme para as agentes de 

endemias e que está sendo feito busca ativa dos casos notificados tanto pelas agentes de 

endemias quanto pelas agentes de saúde. A Presidente Ivone passa então para o Secretário 

de Saúde João Carlos dos Santos o qual comenta sobre a grande participação dos 

conselheiros nas reuniões ordinárias e diz que isso é muito importante para o bom andamento 

dos trabalhos que dizem respeito ao Conselho e Secretaria Municipal de Saúde. O Secretário 
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fala sobre o próximo assunto da pauta que é o atendimento de fisioterapia comentando que 

do dia primeiro de janeiro até trinta de junho foram realizadas mais de duas mil e novecentas 

sessões de fisioterapia aos pacientes encaminhados da  Secretaria de Saúde, são três 

clínicas credenciadas por chamamento público, uma clínica credenciada pelo CRE/ARSS e 

uma funcionária concursada atendendo no CAPS, com estes atendimentos a fila de espera 

está diminuindo, porém há grande número de encaminhamentos para fisioterapia respiratória 

e motora pós covid e também domiciliar. João Carlos passa a falar sobre as cirurgias eletivas 

as quais foram liberadas pelo Governador do Paraná através  de resolução, porém, os 

Hospitais estão atendendo os casos de covid 19 e por isso não se consegue vaga nem 

profissionais disponíveis no momento para realizar as cirurgias eletivas pelo SUS. Fala que as 

filas de espera da Secretaria de Saúde do nosso Município estão atualizadas no Sistema 

CARE. Sobre o próximo assunto da pauta que é o atendimento na Unidade Sentinela o 

Secretário de Saúde relata que não têm reclamações, a equipe está trabalhando vinte e 

quatro horas por dia sendo médico, enfermeiras, técnicas de enfermagem e zeladora. João 

Carlos diz que foi realizada compra de dois mil kits de restes rápidos covid via consórcio e 

também adquiriu mil e duzentos testes PCR para realizar os exames em parceria com a 

Universidade Federal da Fronteira Sul - UFFS Campus Realeza como vem sendo feito desde 

o início da pandemia. A equipe de monitoramento está trabalhando também no 

acompanhamento dos casos confirmados e/ou suspeitos de covid 19 e em caso de 

descumprimento das medidas restritivas e/ou isolamento é necessário ligar para o disk 

denúncia onde o pessoal responsável tomará as medidas necessárias. Ainda sobre o 

atendimento na Unidade Sentinela, a conselheira Sonia Maciel relata que precisou do 

atendimento e foi muito bem acompanhada pela equipe com um atendimento de excelência e 

grande atenção dos profissionais para com ela. O Secretário de Saúde fala que Dr. Tiago 

iniciou alguns plantões no Sentinela e que neste momento são três pacientes internados por 

covid no Hospital Santa Rita de Ampére e nenhum aguardando vaga para UTI. O Município de 

Realeza ficou noventa e dois dias sem óbito por covid. Sobre o próximo assunto da pauta que 

se trata da equiparação salarial de especialidades, João Carlos explica que havia uma certa 

diferença entre as especialidades de ginecologia e pediatria onde foi realizado cálculo com 

base nos valores pagos em alguns municípios vizinhos e assim será realizada equiparação 

aumentando o valor de ginecologia de cento e treze reais a hora para cento e cinquenta e um 

reais e sessenta e sete centavos a hora. A presidente do Conselho Ivone Dall'Agnol solicita 

avaliação e posicionamento dos conselheiros e todos aprovam por unanimidade esta 

readequação salarial. O Secretário de Saúde João Carlos passa a falar sobre o próximo 

assunto da pauta que é o Plano de Trabalho referente ao convênio para aquisição e 

equipamentos e mobiliário para o Hospital onde relata que em visita ao Município de Realeza, 

o Secretário de Saúde do Estado do Paraná Beto Preto se comprometeu em disponibilizar 

recurso para compra de todos os equipamentos e mobiliário necessários para funcionamento 

do Hospital e que para firmar Convênio para liberação deste recurso o Município precisa 

providenciar diversos documentos dentre eles o Plano de Trabalho que é apresentado pelo 

Secretário João onde consta a descrição do objetivo do Plano que é equipar o Hospital de 

Realeza com os equipamentos médico-hospitalares necessários para seu funcionamento 
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após a reforma da instituição, proporcionando o atendimento dos pacientes usuários do 

Sistema Único de Saúde. João comenta que o Hospital ainda se encontra em construção, e 

que após estruturado prestará serviços à população usuária do SUS por meio do Pronto 

Socorro, Unidade de Internação Adulto e Pediátrica, Centro de Imagem e Patologia Clínica 

(terceirizado), Centro Cirúrgico, Centro Obstétrico, Enfermarias para pacientes clínicos e 

cirúrgicos, Unidades de Apoio Técnico e Logístico, e setores administrativos. O Hospital 

contará com trinta leitos, três centros cirúrgicos, quatorze salas para atendimentos e exames 

no Pronto  e os recursos humanos será composto de cinco médicos clínico geral (dois 

médicos por plantão de doze horas), sete enfermeiros, dezesseis técnicos em enfermagem,  

um nutricionista, um farmacêutico, quatro técnicos em radiologia, dois administrativos e oito 

zeladores. Para o centro cirúrgico será necessário um médico obstetra, um médico pediatra, 

um médico anestesista, um técnico para esterilização, um enfermeiro RT e um técnico de 

enfermagem (circulante). O Secretário João relembra que o Município possuía um Hospital 

Privado conveniado ao SUS, o qual sofreu sinistro e desde então não possui nenhuma 

unidade hospitalar, sendo de suma importância para o atendimento da população que haja a 

implantação de uma nova unidade, garantindo assim  um atendimento de qualidade aos 

usuários do SUS. Desde essa data, seguimos com atendimentos dos pacientes no Pronto 

Atendimento Municipal e consultas de rotina e baixa complexidade nas Unidades de Saúde. 

As gestantes são atendidas no Posto de Saúde, tendo todo o pré-natal no município, porém, 

para os partos e cesariana, é necessário deslocarem-se aos hospitais mais próximos: Hospital 

Santa Rita de Ampére, Hospital São Francisco e Hospital Regional, ambos na cidade de 

Francisco Beltrão. João apresenta aos conselheiros a lista de materiais a serem adquiridos 

para utilização no Hospital e também o valor dos orçamentos adquiridos com empresas 

fornecedoras e fica em torno de seis milhões de reais, valor que pode sofrer alterações 

conforme processo licitatório pelo qual será adquirido todo equipamento e mobiliário 

hospitalar. A Presidente Ivone solicita posicionamento dos conselheiros a respeito do Plano de 

Trabalho e todos aprovam. O próximo assunto da pauta é o Plano de contingência da dengue 

apresentado pela funcionária Gracielle que fala que este plano é atualizado todos os anos e 

abrange a dengue, zika, chikungunya e contempla as ações a serem realizadas sobre as 

notificações dos casos de dengue, investigações epidemiológicas e busca ativa dos 

pacientes, atendimento às denúncias, campanhas de informação e ações intersetoriais. A 

presidente Ivone passa para avaliação dos conselheiros desta atualização do Plano de 

Contingência da Dengue e todos aprovam. Sobre o Recurso da Vigilância em Saúde o 

Secretário de Saúde fala, juntamente com a funcionária Gracielle, que todo mês o município 

recebe recurso para vigilância em saúde onde há no momento um valor remanescente de 

trezentos e noventa e dois mil reais, valor este que se acaso não for utilizado deverá ser 

devolvido e então será utilizado para aquisição de um veículo para uso dos trabalhos da 

dengue, compra de computadores, cadeiras, armários, mesas, divisórias, EPI's e geladeira 

para sala de vacina. O próximo assunto da pauta é aprovação da compra de aparelho de 

ultrassom tipo I com valor remanescente de cento e cinco mil reais oriundos da resolução 

SESA 782/2019 e 597/2020 para utilização no Hospital, recurso que também deverá ser 

devolvido se não for utilizado e a compra deste aparelho será de grande importância para 
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utilização no Hospital e atendimento dos munícipes. A presidente Ivone solicita aos 

conselheiros a avaliação da utilização deste recurso e todos aprovam a compra deste 

aparelho de ultrassom. Nos informes gerais o Secretário de Saúde João fala do dia D para 

vacinação da influenza H1N1  que será realizada sábado dia trinta e um de julho no Centro 

Pastoral da Igreja Matriz para todas as faixas etárias a partir de seis meses de idade e 

também nesta mesma oportunidade será realizado testes rápidos de hepatite referente ao 

Julho Amarelo. Nada mais havendo a tratar, a presidente Ivone Dall Agnol agradece a 

presença de cada um nesta reunião e encerra a mesma. E eu Thamila Fátima Gubert 

Rodrigues, secretária, lavrei a presente ata que, depois de apresentada aos membros do 

Conselho Municipal de Saúde de Realeza e aprovada será assinada por mim e pela 

presidente. 

 
__________________________                      ________________________________ 

 
           Ivone Vieira Dall Agnol                         Thamila Fátima Gubert Rodrigues                                

Presidente                                                                                Secretária 
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